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Giasson, Ginette 
De: Daniel Dubé -. 

Envoyé: 24 février, 2003 21:17 

À: lachenaie@bape.gouv.qc.ca 

977 Pu NPO DM28 
Projet d’agrandissement du lieu d’enfouis- 
sement de Lachenaie kecteur nord) par 
Usine de Mage Lachetkie Itée 

Lachenaie 6212-03-OC6 
Objet: NON AU DÉPOTOIR!!! 

Objet: projet d’agrandissement du site d’enfouissement sanitaire de 
Lachenaieflerrebonne 

À qui de droit, 

La présente est pour vous faire part de notre profond désaccord avec l’agrandissement 
du site d’enfouissement de Lachenaie. 

En septembre 2002, nous décidions d’enfin réaliser un rêve et d’acheter une maison à 
Lachenaie tout près du nouveau centre hospitalier. Nous pensions offrir à notre petite 
famille un milieu de vie agréable et sain. Nous connaissions l’existence du site actuel 
d’enfouissement mais après une petite enquête auprès des gens du quartier, ils nous ont 
fait part que le site actuel ne leur causait aucun désagrément. Nous décidons alors de 
finaliser notre offre d’achat. Quelques semaines plus tard, quelle fut notre surprise 
d’apprendre par le biais des journaux que BFI prévoyait transformer son dépotoir en un 
immense projet complètement démesuré... 

Nous avons étudié le document déposé au BAPE et d’après nos calculs, notre maison 
serait située à environ 3,5 km de l’immense butte d’une hauteur de 17 étages que BFI 
prévoit dans son projet insensé... 

Dites-moi qui serait d’accord de s’installer si près de la “poubelle” de Montréal? C’est une 
aberration de même déposer le projet et oser faire une demande au BAPE. Si près d’une 
zone si densément peuplée... Les conséquences sur la vie des gens n’est pas mesurable 
par aucune étude car un dépotoir où on empile les déchets ainsi sans les enfouir n’a 
jamais été expérimenté au Québec. Rappelez-vous que cette zone est entourée de 
maisons familiales et d’un nouveau centre hospitalier. Le seul avantage c’est que les 
soins dont nous aurons besoin suite à une telle exposition à la pollution ne sera pas trop 
loin... 

Cette immense butte sera notre mot de bienvenue à tous les gens qui arriverons dans la 
région de Lanaudière soit par l’autoroute 40 ou l’autoroute 640...On pourrait peut-être 
demander à BFI d’aligner les petits sacs blancs au travers des sacs verts afin de former 
des lettres qui formeront 19 message “BIENVEN!JE DANS NOTRE 
ACCUElLLANTE,POLLUEE ET ODORANTE REGION DE LANAUDIÈRE” ce serait peut- 
être une compensation acceptable à tous les torts qu’ils feraient aux gens de la région... 
On a qu’à penser à la pollution de la nappe phréatique, aux goélands, à la vermine, aux 
odeurs, à la pollution visuelle et à toutes les autres dont nous ne connaissons pas encore 
les effets. 
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Nous souhaitons que le BAPE rejette ce projet scandaleux. Imaginez votre maison et vos 
enfants à 3,5 km de cette”montagne” et la décision se prendra très rapidement... S.V.P. 
envisagez de planifier un site plus éloigné de le vie des gens....c’est si important pour 
nous. 

Merci! 

Josée Pelletier et Daniel Dubé (futurs résidents de Lachenaie, juin 2003) 

2003-02-25 


